

# Stiftung für Energieeffizienz in öffentlichen Gebäuden als Neuheit



Viel Kompetenz in einer Stiftung (v. l.): Beat Vonlanthen, Pascal Corminboeuf, Dominique Gachoud und Pierre Chuard. Bild Julien Chavallaz

Der Kanton sieht in Gebäuden grosses **Energiesparpotenzial.** Durch eine Stiftung will er das Bewusstsein dafür fördern.

**DOMDIDIER** Der Verein Energo will schweizweit aus Gebäuden ein Maximum an Energieeffizienz herausholen. Betriebliche Massnahmen wie das

Senken der Raumtemperatur oder das nächtliche Ausschalten der Lüftung stehen im Vordergrund.

Das Modell kann nun auf die volle Unterstützung des Kantons Freiburg zählen. Als erster Kanton hat er gestern zur Gründung einer Stiftung beigetragen, welche das Energo-Modell fördert. Auch Groupe E ist mit dabei. Staatsrat Beat Vonlanthen sieht ein Sparpotenzial von bis zu 3,5 Millionen Franken. *uh*